
Der Landrat verwies auf den Antrag vom 22.04.2020. Es folgten Redebeiträge der Abg. Otter, 
Dr. bieber, Steiner, Waldästl, Scharnhorst, Söllheim und Skoda. 
 
Abg. Dr. Lamberty stellte den Geschäftsordnungsantrag auf Beendigung der Debatte. 
 
Folglich ließ der Landrat über den Antrag des Abg. Dr. Lamberty abstimmen. 
 
 
 
 
Dann ließ der Landrat über den Antrag der Kreistagsfraktion Die Linke und der Gruppe im 
Kreistag FUW/Piraten vom 22.04.2020 abstimmen. 
 
 


